

蒲郡公民館だより

発行
蒲郡公民館
元町19-13
☎69-1288

新年を迎えて

蒲郡公民館 館長 鶴飼 増由

あけましておめでとーございませう

本年も皆様のご健勝とご多幸を

心よりお祈り申し上げます



令和六年も正月早々能登で大地震発生、大変な被害がでて、今も多くの人が苦しんでいます。八月には蒲郡で死者三名も出た崖崩れがありました。ロシアのウクライナ侵攻、イスラエルパレスチナ紛争も相変わらず続いておられます。アメリカの大統領選挙もトランプが帰えり咲き世界中が混とんのなかに向けて進んでいくのではないかと、本当に不安です。良いことはパリオリンピックと大谷翔平さんの大活躍、そして公民館活動が粛々と予定通りに運んでいることです。少し心配なことがあります。公民館を利用して活動をされている方々が高齢化が進んで活動をやめざるを得ない状況が発生しております。いたしかたないことですが、令和七年はこのことにも真剣に取り組みみたいと思います。

新しい年を迎え、平和で安定した状況が続く事を祈念し、地域文化の一役をになう公民館活動をコロナ禍以前より更に活性化と充実に取り組み、地域の皆さんの健康増進と心豊かな文化生活に寄与できるように公民館関係者一同、一丸となって最大限の努力をする所存ですのでよろしくお願い致します。

本年もよろしく

お願い申し上げます



運営審議会委員
管理運営委員会委員
七十周年記念誌編集委員会委員
一同

お知らせ

休館日 ・月曜日・祝日
・年末年始（十二月二十八日～一月四日）
開館時間 ・午前九時～午後九時
※夜間（十七時以降）の利用がない
※日曜日は事務室を締めさせていただきます。
※日曜日は事務室を締めさせていただきます。
※日曜日は事務室を締めさせていただきます。
※日曜日は事務室を締めさせていただきます。

令和6年度 館長杯ソフトボール大会 開催



優勝 栄町チーム
準優勝 宮成チーム



十一月十七日（日）雨天順延で迎えたこの日も前日まで雨に見舞われたものの、絶好のスポーツ日和となり、館長杯ソフトボール大会が、蒲郡中学校において開催されました。
開会式では、前年度優勝チームの代表の方の力強い選手宣誓があり、青空のもと前年度より一チーム減った3チーム（栄町・宮成・新井）の参加者により熱戦が繰り広げられました。
結果は左記の通りでした。

蒲郡公民館生涯学習講座 「子ども(家族)手品教室」開催



十一月三十日（土）蒲郡公民館において「子ども(家族)手品教室」が開催されました。十五名の子どもさんとご家族様等の参加により行われました。
今回は、身近にあるものを使って行う手品を覚えて帰ってもらおうという先生の考えにより、短い時間の中で7つもの手品を教えるという、短た。どれもこれも最初は「あれ？なんでだろう」と皆さん不思議に思っていると、その手品の種を教えていただくことで、できるまで練習をして皆さん笑顔で楽しく盛り上がっていました。子どもさんは、クリスマス会で、大人の方は忘年会等でマジシャンデビューできますよ。期待しています。

第7回 生涯学習成果発表会



十二月十四日（土）・十五日（日）に蒲郡市民会館において生涯学習活動をしている皆さんによる舞台発表や作品展示・体験講座が行われました。
蒲郡公民館からは、大正琴さざなみ会、民謡教室、元氣モリモリ蒲郡、着付け教室の皆さんが、市民会館の中ホールの大きな舞台と観客の前で、日頃の成果を十分に発揮された発表会となりました。
大正琴さざなみ会 民謡教室 元氣モリモリ蒲郡 着付け教室

ロビーの作品紹介



画題 寝釈迦の夜明け
撮影地 蒲郡市形原海岸



画題 三谷弘法に朝日射す
撮影地 蒲郡市竹島橋

公民館で長年にわたり講師を務めておられる、田中理一先生の作品が入れ替わりました。
今回は新年を迎える素晴らしい作品となっています。ぜひお立ち寄りいただき、ご鑑賞ください。

一月の行事予定

二十五日（土）生涯学習講座

「バランスボール教室」

公民館 十三時三十分～

二十六日（日）子ども豆まき大会

公民館 十時～

蒲郡公民館年末年始の休館日

12月28日（土）から1月4日（土）まで

お休みさせていただきます。





子ども豆まき大会のお知らせ

おに退治をしてお菓子を

いっぱいもらっちゃおう!

「子ども豆まき大会」を今年も下記の内容で行います。新しい年をみんな元気で楽しく過ごせるように豆をまいて悪い鬼を追い払おう!皆さまのご参加をお待ちしています。

記

- 日 時 令和7年1月26日(日) 午前10時~
- 場 所 蒲郡公民館2階 多目的ホール
- 対 象 蒲郡公民館地区の小学生・未就学の子どもたち
- 内容・時間 紙芝居など 10時~
おに退治 10時30分~

※申し込みは不要です。

パパ・ママ・おじいちゃん・おばあちゃんも来てね
ピーナッツや豆の代わりに新聞を丸めて作ったボールでおに退治します。

●投げやすい新聞ボールを家で作ってきてね!!

<問合せ> 蒲郡公民館 TEL 69-1288



公民館まつりのご案内

2月8日(土)・9日(日)、日頃公民館を利用して活動している皆さんの作品の展示・ステージ発表はもちろん、中央小学校、蒲南小学校、中部保育園の子ども達の作品を展示する予定です。

詳しくは、2月号でお伝えします!



源氏句会

一片の雲見当たらず冬立つ日
掃きよせる落葉中へまた落葉
近寄ればみな向きかへて鴨の群
小春日に里の香りと妹来る
冬夕焼山々暗くたたずみぬ
山茶花やこぼるる中の白一輪

八重子 寿々代 かつよ し 香魚子 香魚子

文化財・史跡名所めぐり

~岐阜公園・金華山と歴史的町並み 紅葉見学散歩~

12月1日(日) 天気に恵まれ青空のもと、蒲郡公民館の各委員の方の勉強会として「文化財・史跡めぐり」を実施しました。

当日は、岐阜城・長良川うかいミュージアム見学及び歴史的町並み、川原町通り散策とショッピングを行いました。中でも、金華山ロープウエーは、紅葉もきれいで楽しましたが、岐阜城までの道のりと城の階段には、多くに方々が苦労していました。

参加された皆様、お疲れさまでした。



中央ファームだより

11月29日(金) 第3回目の焼き芋大会を開催しました。

この日は多少の風はあったものの好天に恵まれ、会員15名参加のもと賑やかに行事を無事に終了出来ました。400個の焼き芋を作り全校生徒、教職員の皆さんにご賞味いただきました。当日は朝7時から芋洗い、芋包みから始め午後1時過ぎ最後の配布を終えるまで本当に長丁場お疲れさまでした。また、途中では4年生による玉ねぎの植付け、花壇の花植えも行い充実した一日となりました。会員の皆さんの協力に感謝いたします。



焼き芋のおいしさにビックリ 皆さん美味しいの連発でした



玉ねぎ苗を植付けました 来年の6月収穫予定です

冬休みに自習室を開放します 公民館へ行こう!



市内在住・在学の学生(小学生~大学生等)を中心に、静かに勉強ができる方、公民館の部屋を開放いたします。この機会にぜひご利用下さい。

利用期間: 12月24日(火)~12月27日(金)まで (※年末年始休館等のため)

利用時間: 午前9時~午後5時
・利用日であっても空き部屋がなく利用できない場合があります。
※小学3年生以下は保護者同伴でお願いします。

<問合せ> 蒲郡公民館 TEL 69-1288

文協短歌教室詠草

わが家のもみじ葉少し色づいて朝日をあびて存在のます
弾けたる種より芽の出し朝顔は日だまりに咲く十一月の
おとろへてこもれる母を月一度ランチに誘い外の空気を
足裏のちからなくなりしを思ひつつ川土手を歩む日々の散歩に
刻々と色変はりゆく暮れの空ペダルゆつくり漕ぎて帰り来
旅立ちぬ妻の短歌百首超え柵の隅にそっと入れたり
雨にたつ虹の全きを言い交し居合わす人らさながら旧知
つなぐ手に歩こ歩こと唄う児のやさしい温もり秋の彼岸会
爆撃に日々やすからぬガザの子に今宵の満月優しくそそげ
芋掘りになんでミミズか園児らはわれも見つめるウンチしてるの

鈴木 康子
橋本満寿代
菅沼 好恵
伊藤 伸
加藤美美代
志賀 清助
仲村弥枝子
鈴木志満江
中村 達
小林 あさ

夏日歌会詠草

満潮の海面静かな渚には百合鷗の群れ啼きて騒がし
硝子戸を開くれば庭の梅の木に群れし百羽の雀飛び立つ
所在なき土曜日の午後ラジオより吉田拓郎流れて来たり

夏目富美子
岩瀬 和子
大武 智子

公民館ご利用の皆様へお願い

いつも公民館のご利用ありがとうございます。

※利用後は電気・エアコンの消灯・窓の戸締り・清掃をお願いします。また予約時間内の退館もお願いします。

①午前 九時~十二時

②午後 十三時~十七時

③夜間 十七時~二十一時

※申し込みは二か月前から受け付けますが、予定変更・中止する場合は必ず早めにお知らせください。早めに連絡をいただければ他に利用希望している団体がある時に使っていただく事ができますので、連絡なしで中止することがないようお願いいたします。

※駐車場はなるべく南側を使用し、枠内に止めていただきますようお願いいたします。

※忘れ物の保管期間について

公民館利用時の忘れ物は、事務室に置いてあります。心当たりの方はお声がけください。二か月保管後、処分させて頂きまのでご了承ください。

※多くの皆様が気持ちよく利用するためにご理解・ご協力をお願いします。